

Das Verb „lassen“ und seine Präfixe

Sie haben mir die Aufgabe überlassen, sich um die Zufriedenheit der berühmten Gäste auf der Party zu kümmern. Sie haben gesagt, man könne sich auf mich verlassen. Später sagten die Gäste, sie seien mir dankbar, dass ich dort war – ich habe nicht zugelassen, dass man sie wegen eines Autogramms belästigt. Ohne mich wären sie nicht einmal zu der Party durchgelassen worden, weil der Wächter neidisch auf sie war und ihnen möglichst viele Probleme verursachen wollte. Ich habe ihn ausgeschimpft und sein Widerwille war weg schneller als sich Butter zerlässt. Er wurde gleich entlassen. Die Party war super und die Gäste haben uns am nächsten Tag ganz zufrieden verlassen und sind wieder nach Hause gefahren.